

# EKSPOS

**Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. menjadi Pembina Upacara di MTs Negeri 9 Cirebon termasuk Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.**

**Panji Rahitno - CIREBON.EKSPOS.CO.ID**

Jul 22, 2024 - 14:00



KAB. CIREBON - Bertempat di MTs Negeri 9 Cirebon yang berlokasi di Desa

Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. MTs Negeri 9 yang diasuh oleh Kepala Sekolah Ibu Hj. Ayah Aliyah, MPdI. menjadi pusat pendidikan Belajar Mengajar di bawah Kementerian Agama bagi masyarakat di wilayah Timur Cirebon. Pada Senin (22/07/2024)

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang diwakili oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. didampingi Bhabinkatimas Aiptu Endang Kusnadi mengatakan bahwa "Kegiatan tersebut selain Upacara Bendera juga kental dengan nuansa keakraban bersama anak-anak kelas VII, VIII dan IX MTs Negeri 9 Cirebon, yang diisi dengan materi-materi yang dapat menambah wawasan terkait Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) yang berlandaskan nilai-nilai Pancasila. Berkaitan dengan hal tersebut, Polsek Pabuaran Berpartisipasi sebagai Pembina Upacara untuk memberikan materi dan menambah wawasan para siswa dan siswi MTs Negeri 9 Cirebon yang berjumlah 30 kelas (960 Siswa/i).

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan semangat, motivasi dan disiplin dalam belajar serta menyampaikan pembinaan dan penyuluhan bagi para siswa dan siswi MTs Negeri 9 memberikan materi tentang Tertib berlalu lintas, Bullying, Penyalahgunaan Narkoba, Disiplin dan motivasi dalam belajar, Taat dan patuh kepada orang tua dan guru serta sayangi teman serta Patuhi seluruh tata tertib dan peraturan yang ada di Sekolah.

Kegiatan yang melibatkan interaksi langsung antara Kepolisian dan siswa / siswi MTs Negeri 9 Cirebon, Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. mendorong para Pelajar untuk semangat dalam belajar. Kegiatan Upacara Bendera ini diisi dengan pemahaman tentang beberapa Kenakalan Remaja dan dampaknya bertujuan untuk membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya sikap patuh dan taat terhadap peraturan/ hukum, saling menghormati, toleransi, dan empati baik di lingkungan sekolah maupun dilingkungan masyarakat tempat tinggal kalian semua. "Ucapnya".

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, para Siswa-siswi dapat lebih peka dan memahami terhadap tindakan kenakalan remaja seperti Bullying dan memiliki kesiapan dalam menghadapinya, sehingga karakter dan kepribadian yang tertanam dalam mereka lebih kuat. "Sambungannya".

Selain itu Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan materi tentang motivasi dan disiplin belajar di lingkungan Sekolah. Dengan dilaksanakan kegiatan ini, Polsek Pabuaran berharap kepada para siswa-siswi MTs Negeri 9 Cirebon untuk selalu bersikap disiplin dan patuh terhadap semua aturan dapat mengerti akan dampak baik dan buruknya perilaku yang dilakukan sehari-hari dan diharapkan para Pelajar selalu bisa menjaga pergaulannya dengan baik di lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat.